
 
 

Protokollauszug 
aus der 

11. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 06.10.2020 

 
öffentlich 
Top 4.2 Nutzung der Fläche gegenüber der Haltestelle "Campus Jungfernsee" 

20/SVV/0998 
geändert beschlossen 

 
Frau Lüdcke bringt namens der Fraktion CDU folgenden Änderungsantrag ein. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, an das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kul-
tur (MWFK) sowie das Brandenburgische Landesamt für Denkmalpflege und Archäologisches 
Landesmuseum (BLDAM) heranzutreten, um gemeinsam zu prüfen, unter welchen Bedingungen 
die Nutzung der Flächen ggü. der Haltestelle Campus Jungfernsee für eine Vereinssportanlage 
Schul- und Sportnutzung möglich wäre.  
Der Stadtverordnetenversammlung ist im Dezember 2020, über die Ergebnisse der Gespräche 
zu informieren. 
 
20:08 Uhr Herr Keller verlässt die Sitzung.  
 
Frau Bartelt verweist auf Eingriffe in die Natur. Frau Aubel führt aus, dass die Verwaltung einen 
Prüfauftrag begrüßen würde.  
 
Frau Lange fragt, ob es bereits einen ähnlichen Antrag bzw. eine Prüfung gab. Frau Aubel 
bestätigt dies und ergänzt, dass es damals Einwände seitens des Brandenburgischen Landes-
amts für Denkmalpflege und Archäologisches Landesmuseum gegeben hätte. Herr Wollenberg 
ergänzt, dass er den Prüfauftrag befürwortet.  
 
Frau Lange macht auf die Probleme beim Bau der Straßenbahntrasse zum Campus Jungfern-
see aufmerksam. Herr Richter führt aus, dass die Fläche gegenüber der Haltestelle „Campus 
Jungfernsee“ in der Vergangenheit als Schulstandort vorgesehen worden wäre. Der Standort 
sei ein Denkmal, da dort keine Bäume stehen würden.    
 
Frau Lüdcke merkt an, dass Möglichkeiten geprüft werden sollen.  
 
Herr Wollenberg stellt den Antrag zur Abstimmung. 
Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt 
geändert zu beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, an das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kul-
tur (MWFK) sowie das Brandenburgische Landesamt für Denkmalpflege und Archäologisches 
Landesmuseum (BLDAM) heranzutreten, um gemeinsam zu prüfen, unter welchen Bedingungen 
die Nutzung der Flächen ggü. der Haltestelle Campus Jungfernsee für eine Vereinssportanlage 
Schul- und Sportnutzung möglich wäre.  
Der Stadtverordnetenversammlung ist im Dezember 2020, über die Ergebnisse der Gespräche 
zu informieren. 
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Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 4 
Ablehnung: 1 
Stimmenthaltung: 1 
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